Die Flagge der USA

Das Sternenbanner der USA ist weltbekannt, dennoch wissen nicht viele Menschen Bescheid über seine Entstehung. Es wurde von niemandem entworfen, sondern hat seine heutige Gestalt allmählich angenommen.

Die erste Fahne gehörte zum Befreiungsheer George Washingtons. Da dieses Heer aus Auswanderern bestand, die gegen die Unterdrückung der "neuen Welt" durch europäische Länder kämpften, nannte man diese Fahne auch "Kontinentalflagge".

Ihre 13 Streifen standen für die 13 britischen Kolonien, die Abbildung der britischen Flagge in der linken oberen Ecke symbolisierte das Land ihrer Herkunft.

Als am 4. Juli 1776 die Unabhängigkeit der Vereinigten Staaten von Amerika erklärt wurde, ersetzte man die Flagge Großbritanniens durch 13 Sterne auf blauem Grund, deren Anordnung unterschiedlich sein konnte. Am bekanntesten war der Sternenkreis. Später wurde für jeden Staat, der in die Vereinigten Staaten aufgenommen wurde, ein weiterer Stern hinzugefügt. Die derzeit gültige Fahne gibt es seit 1959, als Hawaii 50. Bundesstaat wurde. Das blaue Viereck hat nun 50 Sterne.

(157 Wörter)